



Hermanas Hospitalarias Palencia ha acogido a lo largo de toda esta semana una completa agenda de charlas con todos y cada uno de los candidatos a la Alcaldía de la capital

## “Gracias por venir y enseñarnos en qué nos queréis ayudar”

- Los propios usuarios del centro han podido escuchar por primera vez y de primera mano las propuestas de los distintos cabeza de cartel de cada uno de los seis partidos que se presentan a las próximas elecciones municipales.
- Cada una de las charlas ha contado con una participación de entre 40-50 personas, todas ellas censadas en la capital, que han podido formular todas las preguntas que han considerado oportunas en un ambiente cercano y distendido.

### Palencia, 2

**6 de mayo de 2023.-** Gran acogida por parte de los usuarios del centro y de los propios candidatos a la Alcaldía de Palencia, y eficaz medida de apoyo. Ése es el principal balance que realiza Hermanas Hospitalarias Palencia de la iniciativa de invitar a todos los partidos que se presentan a las próximas elecciones municipales a acudir personalmente al centro para explicar de primera mano sus programas electorales a todas aquellas personas que pudieran estar interesadas, de entre sus más de 500 residentes.

El centro ha celebrado esta semana una completa agenda de charlas con todos los cabeza de lista de cada uno de los seis partidos en pugna electoral en la capital palentina. Unas charlas que han contado con una asistencia de entre 40-50 personas, todas ellas censadas en la capital, que han podido formular, por primera vez, todas las preguntas que han considerado oportunas en un ambiente cercano y distendido. “Han sido una eficaz medida de apoyo adaptado a este colectivo para que puedan ejercer realmente su derecho al voto”, subraya Susana Antolín, responsable del Servicio Ocupacional de Hermanas Hospitalarias Palencia.

Entre las impresiones de los usuarios, algunos han mostrado su agradecimiento a los candidatos por acudir personalmente a explicarles en qué les quieren ayudar, y otros han sido más críticos, y les han preguntado por qué se pasan el día discutiendo en lugar de llegar a acuerdos que mejoren las cosas.



Hay que recordar que con las reformas legislativas de los últimos años, y especialmente la modificación de la LOREG llevada a cabo en 2018, se ha logrado garantizar el derecho de sufragio de todas las personas con discapacidad, de las que solo con discapacidad intelectual se calcula que hay más de 100.000 en nuestro país.

Tras las elecciones municipales y autonómicas de 2019, esta próxima cita con las urnas será una de las primeras ocasiones en las que todas las personas con discapacidad, sea cual sea ésta, podrán elegir al alcalde de su ciudad.

### **Jornada formativa para unas elecciones realmente inclusivas**

Conscientes de las dificultades con las que muchas de estas personas se encuentran a la hora de poder ejercer su recién adquirido derecho a votar, el centro sociosanitario de Hermanas Hospitalarias Palencia, en el que residen más de 200 personas en estas circunstancias, también ha llevado a cabo en las últimas semanas unas jornadas formativas para explicar a sus usuarios en qué consiste este derecho y cómo pueden llevarlo a cabo.

En total, cerca de 40 usuarios del Programa de Inserción Laboral del centro, en el que se enmarca esta iniciativa, han podido asistir a las tres sesiones en las que se dividía el curso, en las que se ha explicado la evolución del derecho al voto para las personas con discapacidad y se ha llevado a cabo un simulacro de votación.

NOTA DE PRENSA